LA SOCIETE DE RAPATRIEMENT

ET DE

COLONISATION DU LAC ST-JEAN

CHEMIN DE FER DE QUEBEC ET DU LAC ST-JEAN
DEPARTEMENT DE COLONISATION

J. G. Scott, Ecr., gérant général, chemin de fer de Québec et du Lac St-Jean, Québec.

Messieurs les membres de la Société de Rapatriement et de colonisation du Lac St-Jean, Québec.

Messieurs,

Notre œuvre progresse rapidement. Le quatrième rapport des opérations de notre société vous en convaincra. Je suis heureux de vous faire constater, messieurs, que nous marchons de succès en succès.

Comme les années passées, nos conférences illustrées ont semblé être le mode le plus effectif de propagande. 31 conférences ont été données et environ 22,000 personnes y ont assisté, ce qui donne une moyenne d'environ 700 personnes à chaque conférence. M. L. E. Carufel, de la Société de Colonisation de Montréal, a presque toujours accompagné notre secrétaire dans ses tournées. Dans le cours de décembre dernier, M. Ulric Barthe, l'un de nos directeurs, a aussi fait un voyage avec notre secrétaire et peut témoigner de l'importance de ce genre de propagande surtout parmi nos Canadiens des Etats-Unis.

EXCURSIONS DE CULTIVATEURS

Trois excursions de cultivateurs ont eu lieu durant l'année 1900, elles ont eu un succès inattendu, 712 futurs colons en ont profité pour visiter la fertile région. Ce